



Les Cordées de la Réussite en visite au Stade Rochelais

publié le 29/01/2018

Les élèves et étudiants des cordées ont été accueillis au Stade Rochelais où ils ont pu fouler la pelouse mythique du club et découvrir les coulisses de l'exploit. Compte-rendu :

 [compte-rendu_visite_stade_rochelais](#) (PDF de 1018.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.